

Passgenau und nachhaltig

Wäsche-Wörner in Reutlingen mit weiterer Teilhaberin

Wörner-Dessous gilt als Institution in Reutlingen. Doch wie in so vielen anderen Innenstädten auch muss sich das über 70 Jahre alte Geschäft gegenüber großen Ketten und dem Online-Geschäft behaupten.

Reutlingen. Sie sind klein oder groß, weich oder fest, haben die unterschiedlichsten Formen und gehören bei Wäsche-Wörner in der Reutlinger Wilhelmstraße seit über 70 Jahren zum Alltag: die weiblichen Brüste.

Der Laden für Dessous und Bademoden ist für Mädchen und Frauen nicht nur in Reutlingen, sondern auch im weiten Umland eine echte Hilfe. Denn im inhaberinnengeführten Fachgeschäft, das seit kur-

zem nicht mehr nur von Silke Brucklacher, sondern auch von der bisher als Biochemikerin in der Grundlagenforschung arbeitenden Kristina Wilhelm geleitet wird, weiß man genau, dass keine weibliche Brust wie die andere ist und darum in Sachen BH und positivem Körpergefühl vor allem eines braucht: Individuelle, auf persönliche Bedürfnisse angepasste BHs und Beratung, die über die Körbchengröße hinausgeht. Schließlich tragen über 70 Prozent der Frauen einen falschen BH und haben deshalb etwa Rückenschmerzen.

Deswegen bieten die beiden Frauen in ihrem Geschäft nicht nur Büstenhalter in 110 verschiedenen Größen, sondern auch Veranstaltungen an, die das weibliche Selbstbewusstsein stärken und Lust aufs Ent-

decken des eigenen Körpers machen. Und setzen auf ein Netzwerk und die Zusammenarbeit etwa mit Frauenärzten, (Hoch-)Schulen oder dem Einzelhandel aus anderen Städten.

Brucklacher hat das in den 1950er-Jahren gegründete Geschäft 2005 übernommen. Mit ihrer neuen Teilhaberin will sie nun mit noch mehr Ideen das angehen, was sie schon seit Jahren in ihrem Laden vorantreibt. Und was sie auch als Stärke des Einzelhandels sieht: Neben der persönlichen Beratung ist das der Verkauf etwa passgenauer und nachhaltiger, weil langlebiger Produkte. Darum kann sich die Kundin bei Wäsche-Wörner auch eigens einen Büstenhalter oder ein Schnürmieder anfertigen sowie den eigenen BH in einen Still-BH umfunktionieren oder reparieren lassen.



Silke Brucklacher und Kristina Wilhelm, die beiden Teilhaberinnen von Wäsche-Wörner, sind von ihren passgenauen BHs überzeugt.
Bild: Wörner Dessous/M. Niethammer

„Anders als viele glauben, ist unser Angebot nicht teurer als das etwa der großen Ketten“, so Kristina Wilhelm. Im Gegenteil, wer im Fachhandel kauft, der bekomme neben Beratung obendrauf noch langlebige Qualität. Wie etwa das von Wäsche-

Wörner eigens mit Frauenärzten und Physiotherapeuten entwickelte Herzstück, der Sport- und Entlastungs-BH „Mela Meloni“. Der ist und bleibt bei Wörner-Dessous der gefeierte Dauerbrenner mit über 1000 verkauften Exemplaren pro Jahr. 74